
 

 

 

 

 

 

第 21 回 

○場所：ふれあいサロン 

○時期：平成 30 年 1 月 23日 19：00～21：00 

○参加者：委員 3 名 行政 4名 

 

第１ 旧下親田地区 集落あるき振り返り 

  前回の集落歩き参加者４名全員が今回欠席のため、集落あるきの振り返 

りは次回も行うこととなりました。内容は次回に掲載いたします。 

 ・案内者さんによる、成果物（マップ）への提案についてなど。 

  

第２ 鯖江市役所 JK 課について 

    前回の委員会にて、高校生・大学生などからヒアリングを行い、率直な 

意見がかたられる場の提供を検討していきたい！との意見を受け、平成 27 

年度ふるさとづくり大賞で総務大臣賞を受賞した「鯖江市役所 JK 課」につ 

いて事務局で調査し、委員会にて共有しました。引き続き、他の事例の調査 

を行い、若い世代との協働のあり方を探っていきます。 

 

第 3 平成３０年東白川村成人式参加者アンケート結果キーワードについて 

   前回の委員会にて、若い世代の情報収集のあり方について知りたいとの 

意見が出たので、役場情報通信係にて成人式出席者から情報についてのア 

ンケートを行いました。その内容を報告しました。 

  

１ 内容  

（１） 友人との連絡手段は、ＬＩＮＥを利用 

（２） 情報収集は Twitter を利用 

（３） １日で１番利用するコンテンツはＬＩＮＥが多く、続いて Youtube、

Twitter となった。 
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  （４） Facebook の利用については、ほぼいない。 

  （５） 東白川村の情報は４分の３人が取得していない。 

 

２ 意見  

（１） これから村外に情報を発信していく上でどういった方法が良いの

か考えるきっかけとなった。 

（２） 村から離れた若者に対して村の情報について好意的な反応も 

    あり、情報発信については需要がある。 

（３） 若い世代との交流や協働のあり方を、考えて実行していきたい。 

  

第４ がんばる地域づくり補助金プレゼンテーション 

   今回は委員の参加が少なかったため、予定していたプレゼンテーション

は延期となりました。今回出席した委員とプレゼン内容について意見交換

を行いました。 
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